



Buenos Aires, 26 de diciembre de 2023

Buen fin de año y próspero 2024 para todos los trabajadores/as de la industria del gas natural.

La Comisión Directiva de la APJ GAS saluda a todos los trabajadores/a de la industria del gas natural y a sus familias en este final de año atípico y desafiante.

Sabemos que el 2024 se presenta peliagudo y variopinto. Confiamos en la sabiduría colectiva para superar todos los desafíos que se le presenten a la gran familia de la industria del gas natural.

Durante el año que se cierra hemos transitado todos los estados de ánimo y el futuro cercano promete más sorpresas y enigmas que deberemos resolver con firmeza, paciencia y organización.

Parafraseando al gran Dante Panzeri: Argentina es la dinámica de lo impensado y en ese estado permanente nos movemos, nos juntamos, luchamos, alcanzamos algunas victorias que retemplan los ánimos y el bolsillo y nos propinan derrotas que duelen.

Somos trabajadores/as, nos sentimos parte de nuestra clase y no dudamos en festejar en comunidad nuestros logros porque nos dan fuerzas para curar las heridas cuando los tiempos vienen con la suerte cambiada.

2024 se presenta provocador. Nos aseguran una inflación mayor a la conocida, quieren revertir el pago de impuesto a las ganancias, prometen estanflación.

A eso respondemos con la necesaria vigencia de la cláusula gatillo, con la oposición a que restituyan el injusto impuesto al salario, con proyectos posibles que impacten en el desarrollo que necesitamos y merecemos como constructores de nuestra Nación.

Renovamos nuestro mensaje de esperanza ante el salvajismo que pretende una vuelta atrás de las relaciones económicas, sociales y humanas. Muy atrás.

Una esperanza basada en el trabajo cotidiano, en los esfuerzos invisibles por organizarnos mejor, en el estudio de la realidad para que los sabiondos no nos inunden de conceptos inentendibles que nos pueden confundir y paralizar, en poner en movimiento los cuerpos para llenar las calles cuando se empecinan en sacarnos derechos que costaron mucho conquistar.

Somos de los argentinos/as que no bastardeamos la democracia. Intentamos mejorarla y cambiarla. De los argentinos/as que tenemos memoria y procuramos usarla para no cometer los mismos errores en el futuro.

Polémicos, críticos, sanguíneos, dispuestos al festejo colectivo, solidarios en los momentos bravos, inentendibles para los poderosos, necesariamente incorregibles.

Somos los que nos negamos a la resignación, al diagnóstico simplón y las soluciones inmorales contra las mayorías. Los que pensamos diferente y nos juntamos igual para vivir mejor.

Nos bancamos el presente con la mirada hacia adelante sin olvidarnos de dónde venimos.

En este fin de año y principios de uno nuevo festejamos exactamente eso que somos.

Es un festejo austero, humano, sincero, innegociable.

Feliz fin de año y mejor 2024. Luchar y soñar son dos derechos irrenunciables.

COMISIÓN DIRECTIVA APJ GAS

